

Messe des jeunes des Weppes

Les samedis ou dimanches...

22 sept Le Maisnil 18h - 6 oct Le Maisnil 18h - 12 oct Sainghin-en-Weppes 18h30

Marcher et prier

Sur les chemins de notre campagne, de nos clochers Weppois, pour une marche de 1 h 15 environ. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance.

personnelles et celles du monde

- À partir de 10 h : Évangile du jour et partage, puis la marche

Mardi 24 Septembre 2019 « Fournes

Mardi 1er octobre 2019 Santes Sacré-Coeur (Marais)

DECOURVIR

Saint François d'Assise : se laisser façonner par son message en lien avec les questions contemporaines, par le Père François COSA **WAVRIN**, au 104 rue Pinteaux, parcours ELEOS, un mardi par mois : messe à 19h30 à St Martin, puis salle paroissiale de 20h15 à 21h30.

Première rencontre mardi 1er octobre PARTAGER : Rencontres et partage autour d'un livre de la Bible, avec les parcours du site diocésain enviedeparole.org La Parole en Paraboles : elle change le regard, elle montre le royaume. **A HAUBOURDIN**, au Monastère des Clarisses 35 rue Vanderhaghen, un jeudi/mois (15h-17h), premières rencontres : 19 septembre et 17 octobre (animatrice : Brigitte Lefebvre briglefebvre77@gmail.com) **A EMMERIN**, maison d'accueil de la paroisse St Marc, 10 place du Général de Gaulle, le 1er lundi du mois, 19h15-20h45 première rencontre, le 7 octobre (animatrice Marie-Françoise de Lombaerde mf2lombaerde@orange.fr) à **WAVRIN**, salle paroissiale (paroisse St Jean), 104 rue Pinteaux, un vendredi /mois, 20h- 21h30, rencontres de rentrée le 2 et le 30 septembre (animateur : Bernard Sénécal b.senecalperche@orange.fr).

suite et fin de l'éditorial :

fête ensemble et réjouir les spectateurs. Quelle belle mission! Les autres géants sont présents. Parce que la convivialité et la mission de réjouir les autres n'est pas une affaire individuelle, c'est la grande mission des géants de vivre et transmettre cette foi dans le vivre ensemble, si chère à toute famille humaine.

Cette foule présente et joyeuse à Calais m'a rappelé cette foule souvent présente lors des baptêmes que je célèbre. Il n'est pas rare que, pour 3 ou 4 enfants, notre église rassemble plus de 200 personnes, heureuses de participer à cette fête de famille. Puissent-elles trouver dans notre communauté cette joie d'accueillir un nouveau petit frère ou une nouvelle petite sœur dans le Christ.

Patrick POTTIER, Diacre

Trait d'Union



<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net>

Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc et Saint Maclou

22 septembre 2019 - 25ème semaine du Temps ordinaire - Année C

Par le baptême on appartient à un corps.

Dimanche dernier s'est déroulé à Calais, le baptême de Francisco, un géant de plus sur la terre des Hauts de France. Pitche et Mitche, géants du quartier du P'tit Belgique d'Haubourdin, étaient présents pour cette grande fête avec 50 autres géants de la région. Quel faste! Quelle manifestation pour le baptême d'un géant, par le maire et par le prêtre du lieu! Tiens, on baptise des géants? Comme des cartables par exemple, comme à Loos dimanche dernier? Et à quoi ça correspond? Quel en est le sens?

Par le baptême, une personne est reçue dans la communauté de l'Église. Par le baptême, un géant aussi entre dans la grande communauté, nous dirons ici, dans la grande famille des géants, dans un corps de géants composé d'hommes et de femmes qui se retrouvent pour ces fêtes.

Par le baptême chrétien, une personne confesse publiquement sa foi et sa décision d'être disciple de Jésus-Christ. Dans le cas d'un petit enfant, ce sont les parents, parrain et marraine qui sont invités à renoncer au péché et à proclamer la foi en Jésus Christ. En effet, avec les parents, parrain et marraine accompagneront le baptisé sur le chemin de la foi, tout au long de sa vie. Ils seront un soutien pour l'enfant dans sa vie chrétienne.

Le sacrement du baptême est signe, comme tout sacrement, signe que chacun est sacré aux yeux de Dieu (d'où l'onction), signe que chaque baptisé devient comme le Christ lui-même (le vêtement blanc est en quelque sorte sa panoplie du Christ), signe que chacun est invité à passer de la mort à la vie éternelle avec le Christ (plongé dans l'eau), signe du salut pour lui-même et pour le monde.

Notre géant aussi! Un nouveau géant est toujours signe d'une corporation ou groupe d'habitants qui se reconnaît dans son héros-héraut. Il a un créateur, une association mère, un parrain et une marraine. Son baptême est signe d'entrée dans cette grande famille de tous les bénévoles qui n'hésitent pas à battre le pavé, sous le soleil ou la pluie, pour faire la